

Notre Série de Bingos

Dimanche soir le 19 février, à la salle paroissiale, commencera la série de nos bingos d'hiver au profit de l'Eglise de River Valley. Il y aura cartes, bingo, etc., vues animées.

Notre paroisse a grandement besoin de ces organisations pour réussir à boucler son budget et à payer notre dette. Rendons-nous en foule et intéressons-nous tous à nos oeuvres paroissiales.

Classement au Badminton

Ligue Junior

	G	P	Pts
C. Roberts - L. Boileau	3	3	6
R.Descoteaux-R.Laplante	5	1	10
R. Berry -V. Lafrenière	1	5	2
M. Landry - R. Roberts	6	0	12
J.-C. Landry - M. Leger	1	5	2
L. Landry - I.Guenette	5	1	10
G. Bigras - L. Landry	2	4	4
C.Landry-R.Descoteaux	6	0	16

Ligue Sénior

M.Thériault-MmeL.Giroux	5	1	10
Té.Thériault-R.Roberts	4	2	8
A.Thériault-Th.Beaupré	5	1	10
L. Beaupré - L. Berry	3	3	6
S. Gauvreau-D.Lafrenière	6	0	12
Al. Giroux - L. Roy	1	5	2
L. Giroux - Y. Boulard	2	4	4
H. Giroux- L. Boulard	3	3	6
L. Léger- M. Thériault	4	2	8

Va et Vient

M. & Mme Albert J. Giroux partaient samedi soir pour assister à la Grande Convention des Manufacturiers et producteurs de bois d'oeuvre et de construction, à Montreal. Ils profitent de leur voyage pour se reposer un peu. Ils doivent revenir vers le 19 ou 20 février.

Monsieur Lucien Laplante, M. A., Inspecteur de nos écoles primaires, était de passage à River Valley lundi dernier.

Les Chantiers

Quelques contracteurs ont profité de la magnifique température dont nous avons joui depuis quelque temps pour mener à bien le charroyage de leurs billes. M. Isidore Carré a terminé son contrat il y a une couple de jours et est descendu chez lui.

Au cours de la semaine, le Père Bradley visitera quelques chantiers.

On nous apprend que M. J.-Don Cockburn a terminé ses opérations lui aussi.

Monsieur Hector Goulard est bien avancé dans ses opérations d'hiver lui aussi et doit terminer avant la fin de février.

UNE CROIX A SA MESURE

On raconte l'histoire d'un brave homme qui se plaignait constamment dans ses prières que la croix que Dieu lui avait donnée était beaucoup trop lourde pour ses faibles épaules. Il mit tant de sincérité et d'amertume dans ses plaintes que Dieu eut pitié de ses cris et l'invita à se choisir lui-même une croix faite à la mesure de ses forces. Sur l'invitation du Très Haut, le mortel se rendit dans cette immense usine où sont fabriquées les croix que le Créateur distribue à l'humanité. Jamais aucun homme n'en avait tant vu; il y avait une extraordinaire quantité de croix bizarres, toutes différentes les unes des autres. Qui aurait cru, murmura dolement l'individu, qu'il pût exister un tel océan de crois. Dieu lui dit: "Dépose, ici ta croix et examine à loisir celle qui te plaira".

L'homme chercha; il chercha longtemps, il souleva des milliers de croix, les unes étaient trop lourdes, d'autres trop longues, d'autres le gênaient dans sa marche, d'autres lui blessaient les épaules. Les heures passaient et le visiteur cherchait toujours sous le regard amusé de Dieu. Soudain, il aperçut dans un coin une croix taillée à son goût; elle était exactement à sa mesure; ni trop lourde, ni trop légère, elle lui convenait à merveille. "voici, dit-il, la croix que je désire; vous permettez que je la porte? "Ton choix me réjouit," dit Dieu en souriant, "car c'est précisément celle que tu portais quand tu es entré".

Pensées-

La médisance c'est comme une grêle qui ruine, dans un jour et même en beaucoup moins de temps, l'ouvrage de vingt années de travaux, de précautions, de mesures.

Bourdaloze

Trop gouverner est le plus grand danger des gouvernements.

Mirabeau